

## Bericht Eiszapfenschiessen

Am 13. Januar hat sich ein harter Kern der SGB-Jugend zum Eiszapfenschiessen versammelt. Die Temperaturen haben dem Signet des Anlasses alle Ehre erwiesen (Scrat aus dem Film Ice-Age). Wir haben zwar keine Eicheln gefunden, dafür aber einen schönen Samstagmorgen mit tollen Kameraden. Es wurde in drei Kategorien der jeweils beste Schütze gefunden: Bei den Ninjas hat sich Laurin mit 49 Punkten durchgesetzt. Als einziger Jungschütze konnte sich Patrick Neto nicht viel falsch machen und erzielte 52 Punkte. Die beiden Leiter Matthias und Christof erzielten die Resultate 63 Punkte und 84 Punkte. Matthias hat dieses Rennen klar für sich entschieden. Die Preise waren je Kategorie eine Maschinenfeste Kaffeetasse mit dem Signet des Anlasses. Die Tassen wurden leider mit dem Jahr 2014 bestellt und wir haben es doch tatsächlich versäumt, eine Siegerfoto zu machen. Bei der Übergabe der korrigierten Preistassen werden wir das nachholen müssen. Nach dem Schiessen gab es einen Znüni am wärmenden Benzinvergaserofen. Mit dem obligaten Putzen der Waffen und dem Aufräumen der Anlage fand sich um ca. 1200 Uhr ein geplantes Ende eines kalten aber coolen Anlasses. Gratulation an alle Sieger und einen herzlichen Dank an die Teilnehmer!

Autor: Christof Merkle